

## El PSOE sale al paso de las últimas declaraciones de andalucistas y populares

**Para Javier Tarrías, existe una “campana sucia de anónimos, que suponemos orquestada por otros grupos políticos”**

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Jueves 19 de mayo de 2011 - 16:58



El Partido Socialista ha salido al paso de las declaraciones realizadas por los partidos en los últimos días de campaña, en relación con temas como la ITV, el estado de la Fuente del Rey o la Plaza de Toros, entre otros.

En este sentido, el portavoz del grupo municipal socialista, Javier Tarrías, hizo alusión a las afirmaciones del PP sobre “la denegación de la licencia de obra para la ITV”, señalando que en el último Consejo de Gerencia, “se aprobó la licencia”, a la espera de recibir el último informe de Carreteras, “que lo trajo la delegada el mismo día”, dijo Tarrías.

De la misma forma añadió que las obras “no esperan más que su adjudicación para empezar”, recordando a populares y andalucistas que el “supuesto retraso” que sufren estas obras con relación a otras de la provincia “se debe a la elección del solar, porque somos el único ayuntamiento que no ha puesto a disposición de la Junta un solar con condiciones adecuadas”, añadiendo que se ha puesto “un solar que era de la Junta”. En este sentido, Tarrías aseveró que se ha tenido que realizar toda la tramitación para cambiar la cesión a VEIASA.

Por otro lado, el portavoz del grupo socialista hizo mención a un comunicado del Partido Popular, indicando que “tendrán una bola de cristal para asegurar que Rajoy ganará las elecciones del año que viene”, añadiendo que es M<sup>a</sup> Luisa Ceballos, “la que se presenta a las elecciones del 22 de mayo”.

Tarrías indicó que Ceballos ya estuvo gobernando con el PA en la anterior legislatura, “y si hay algo que ha sacado de quicio al PP ha sido la inauguración de la Plaza de Toros”. En este sentido hizo alusión a un artículo aparecido en un medio provincial en 2007, “donde decía que el PP criticaba a sus socios del PA por no acelerar la reforma del coso”, recordando que desde el PP se vertían críticas sobre la gestión de la Gerencia de Urbanismo en este asunto. De la misma forma y ya en esta legislatura, Javier Tarrías señaló que en el proyecto de remodelación de la parte delantera y los solares del subsuelo de la plaza, “el PP votó en contra”.

En relación con las últimas noticias aparecidas sobre las obras del acceso a la Fuente del Rey, el portavoz socialista señaló que se encuentran dentro de un programa PROFEA, “aprobado por la Junta de Gobierno Local, hace ya un tiempo”, añadiendo que “han tenido tiempo de sobra para consultar ese proyecto”. Asimismo indicó que se trata de un proyecto que viene de 2002 y se centra en la entrada al recinto.

Por otro lado manifestó que el recinto de la Fuente del Rey ha sido objeto de varias mejoras e intervenciones, como la renovación del sistema de alumbrado, el saneamiento de los árboles, la limpieza de depósitos, o la adecuación de bombas, entre otras, como apuntó Tarrías.

Si bien, el portavoz socialista reconoció que es necesario articular más medidas de seguridad en el recinto, señalando que “la Policía Local tiene el encargo de que se haga”, añadiendo que se han instalado algunas

cámaras de videovigilancia, aunque aún no se encuentran en funcionamiento, al necesitar “el permiso de Interior”, por lo que las manifestaciones de PA y PP, “faltan a la verdad”, como apostilló Tarrías.

En otro orden de cosas indicó que el actual equipo de gobierno estará en el ayuntamiento hasta el próximo 11 de junio, “y ganemos o perdamos, vamos a estar gobernando y haciendo que Priego no se pare”, añadiendo que el PSOE se presenta ante los ciudadanos “con la cara bien alta, a pesar de que con la crisis se han venido abajo muchas expectativas de empleo”.

Por otro lado denunció la existencia de una campaña “sucia de anónimos, que suponemos orquestada por otros grupos políticos, que solo dicen mentiras y que pretenden derrotar las expectativas que los ciudadanos han puesto en el PSOE para renovar su confianza”.